

- 3 -
Die Jahresmenge ist etwa 70 000 t. Die Menge der Eisen-
Lager beim ersten Ausbau. Die Menge, die nicht von der Lagerung ab-
genommen wurde, muss abgetrennt werden.

Bezüglich der Methan- und Wasserstoff-Lieferung will ich nur, dass
die Vorhaben im Rahmen der Lech-Produktion vom Betriebsamt genehmigt
sind, dass aber eine Eisen-Zuteilung bis jetzt noch nicht erfolgt
sei. Die Termine liegen derart, dass frühestens im zweiten Quartal
mit einer vollen Zuteilung der Eisenmenge für die Rohrleitungen zu
rechnen sei. Bis zum Eingang des Materials ist dann mit weiteren 6
Monaten zu rechnen und bis zur Fertigstellung der Montage dauert es
noch mal 4 Monate. Allerfrühestens könnten die Leitungen außer im
Frühjahr 44 fertig werden. Blechhammer ersucht von uns noch einmal
einen schriftlichen Bescheid über den Zeitpunkt der Fertigstellung
der Leitungen und die Möglichkeit der Gaslieferung.

Ich hatte Gelegenheit das Werk Blechhammer zu besichtigen und
gewann den Eindruck, dass die von Blechhammer angegebenen Termine
nicht wesentlich zu früh sind.

3.) Äthan-Lieferung.

Die Äthanmenge steigt von 20 000 t/a auf 30 000 t/a durch die
Umstellung der Fahrweise auf Holzöl. Ich teilte mit, dass die
Äthanleitung bereits kontingentiert sei, sodass bezügl. der Abnahme
des Äthans voraussichtlich keine Schwierigkeiten bestehen würden.

4.) Zweiter Ausbau Blechhammer.

Blechhammer teilte mit, dass der zweite Ausbau im Anschluss an
den ersten Ausbau fertiggestellt wurde. Eisenzuteilungen für den
zweiten Ausbau sind für das dritte Quartal 43 zugesagt, sodass man
mit einer Fertigstellung des zweiten Ausbaus 1 1/2 Jahre nach dem
ersten Ausbau rechnet.

30